



Representantes del grupo de derechohabientes expusieron sus peticiones.

Acuerdan reuniones bimestrales en beneficio del derechohabiente

Pacta el Seguro Social abasto de medicinas

● **Dirigentes de DWV son atendidos por dirigentes del IMSS para escuchar pedidos**

Coral Díaz

Dirigentes del grupo Derechohabientes Viviendo con VIH/SIDA (DVV IMSS) se reunieron el día de ayer con autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social en busca de llegar a acuerdos ante sus reclamos por la falta de medicamentos para el tratamiento de su enfermedad.

El día de ayer, los representantes del organismo organizaron una rueda de prensa para manifestarse ante el desabastecimiento de medicinas para el tratamiento del VIH en la unidad de cuidados del Seguro Social, pues aseguraban que los medicamentos llegaban a la dependencia, pero no las repartían

◆ claves

¿Qué es DWV IMSS?

● **Derechohabientes Viviendo con VIH/SIDA (DWV IMSS) agrupa a las personas que padecen la mortal afección y son atendidas en la unidad Tri del Instituto Mexicano del Seguro Social.**

con celeridad.

Ante ello, la respuesta de la entidad de medicina no se hizo esperar, y con prontitud entablaron diálogos con los manifestantes, llegando a acuerdos satisfactorios para ambas partes.

El mismo día de ayer, a las 13:15 horas, diferentes funcionarios, entre los que destacan el delegado del IMSS estatal, Ranferiz Cruz Godoy, así como la coordinadora de abastecimiento, Patricia Grajales, se entrevistaron con los representantes del organismo, y se atendieron

todos los planteamientos presentados.

El IMSS dijo que se establecieron "compromisos puntuales y específicos en materia de suministro de medicamentos, compra alterna, criterios de confidencialidad en la consulta externa, esquemas de tratamiento, promoción de la vacuna del papiloma humano, citas de control, sustitución de claves y establecimiento de calendario bimestral de reuniones".

Al término de la reunión, los protestantes expresaron su conformidad y satisfacción por los acuerdos alcanzados, manifestando la firme intención de colaborar con el instituto, y señalaron que "no tienen interés en quejarse, sino en establecer acuerdos".

Por otra parte, Cruz Godoy estableció una minuta que fue firmada por los presentes, y estableció el compromiso de una próxima reunión pactada para el 30 de abril. ■